

2023年度 西宮商工会議所青年部忘年会

12月15日、西宮商工会議所青年部の忘年会在ホテルヒューイット甲子園にて盛大に行われました。阪下会長からの会員への労いの言葉と挨拶から始まり、乾杯のご発声は竹内OB会長より頂戴しました。久しぶりの再会で思い出話が花が咲いたり、初めましての会員と仕事や趣味について語らいながらお酒を酌み交わし、お互いに親睦を深めました。



途中には余興として、抽選で選ばれたOB・現役会員によるカラオケ大会が行われ、歌声やダンスが披露されました。各会員の普段見ることのない一面に、会場は大いに盛り上がりを見せました。終盤、次年度会長予定者である好土崎副会長より、これまでお世話になった方々への感謝の気持ちや今後の展望

について熱い思いをお話いただきました。次年度も、充実した素晴らしい一年となりそうです。最後は平山直前会長の挨拶で締め切ただき、記念撮影をしてお開きとなりました。同ホテル内で行われた二次会でも一次会の盛り上がりそのままに、あっという間の時間を楽しみました。世代を越えて楽しめるところが、青年部の魅力のひとつです。素敵な会を企画くださいました現役歴代会長の皆様、本当にありがとうございました。



広報委員会副委員長 金澤 沙世理



入って良かった青年部

広報委員会委員の奥亮太と申します。

私は株式会社サンクスマイルという、企業様のホームページ



制作、SEO対策などの集客のお手伝いなどを行っている会社の代表をしております。私が青年部に入会させていただいたのは、西宮青年会議所の卒業を控え、近隣で経営のことを気軽に相談でき、色んなことを一緒にやれる仲間が欲しいと考えたからです。初めは不安もありましたが、暖かく迎えてくださいました。

自分自身もせっかく入ったのだから、自ら積極的に動くと考え、比較的業種の近い黒澤さんと藤田さんに声をかけて今では月一回定例で集まり、情報共有や近況報告をし



ております。こういう仲間は、青年部に入っていないとできなかったと感じております。

さらに青年部には、事業、定例会や懇親会などの親睦を深める機会が数多く用意されているのも非常に嬉しいです。あと、趣味が合う方同士で積極的に交流をされて色々なところに行っておられるようなので、私も今後そのような部分にも積極的に関わっていければと思っています。これからも青年部と仕事の取り組みを通して社会貢献をしていきたいと考えております。今後とも、宜しく願いいたします。

株式会社サンクスマイル 奥 亮太

